



Inauguración de una fábrica de lámparas fluorescentes

“Es necesario --dijo el ministro de Comercio-- que nuestra industria compita con la más avanzada de cualquier país”

MADRID.—Se celebró la bendición e inauguración de los talleres de fabricación de lámparas fluorescentes, entidad que, con licencias y procedimientos Westinghouse, desarrolla sus actividades.

Presidió el acto el ministro de Industria y autoridades. Expresamente para este acto ha venido a España el vicepresidente de esa sociedad extranjera antes citada, quien habló en castellano para expresar la satisfacción de la Empresa que representa por poder continuar su ya larga historia de colaboración con la industria española. Felicitó a los ingenieros y técnicos españoles por la habilidad, laboriosidad y caballerosidad de que han dado muestra durante su período de adiestramiento en los Estados Unidos, donde han dejado un grato recuerdo, y rogó al ministro transmita al Jefe del Estado el testimonio de su admiración y cariño hacia el pueblo español.

Palabras del ministro de Industria

He de expresar mi satisfacción por tener la oportunidad de inaugurar esta nueva fábrica, exponente afortunado de la mediana industria de transformación que tanto ha de contribuir a nuestro resurgimiento.

En nuestro desarrollo industrial, que ha de transformar nuestra estructura económica, per-

mitiendo la elevación general del nivel de vida en España, es perfectamente comprensible que la atención del Estado se concentre especialmente en las grandes industrias básicas, mineras, metalúrgicas, químicas, eléctricas y en las de transformación fundamentales, como son las de los elementos de transporte marítimo, terrestre y aéreo; pero estamos absolutamente convencidos de que, como consecuencia inmediata, como complemento indispensable, ha de nacer y desarrollarse una gran industria secundaria de transformación que, basándose en la existencia de las materias primas y semielaboradas esenciales, en la disponibilidad de energía y en la demanda de un mercado en constante crecimiento, complete la evolución. Por su naturaleza, se confía esta tarea íntegramente a la iniciativa privada, que va respondiendo plenamente a lo que de ella se demanda, y contando en la materia en nuestro país con una tradición satisfactoria, es seguro que, de las cualidades tan españolas de ingenio y adaptación a las circunstancias pueden esperarse los mejores frutos. De ahí nuestro deseo y propósito de apoyar debidamente estas iniciativas y estimularlas todo lo posible cuando, como ocurre en este caso, están fundadas en bases sólidas y firmes.

(Continúa en 3.ª página)

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Esta mañana se ha celebrado una Misa en el Ministerio de Justicia en honor de su Santo Patrono, presidida por el señor Fernández Cuesta

Los ministros de Educación Nacional y Agricultura han entregado hoy los títulos a los nuevos ingenieros Agrónomos, que acaban de terminar la carrera

En honor de San Raimundo Peñafort

MADRID.—Con motivo de celebrarse hoy la festividad de San Raimundo de Peñafort, patrono de la Jurisprudencia española, esta mañana se ha celebrado en la capilla del Ministerio de Justicia, una solemne función religiosa que fué presidida por el titular de dicha Cartera, don Raimundo Fernández Cuesta. Asistieron también el Núncio de Su Santidad y otras relevantes personalidades.

Entrega de títulos a los nuevos Ingenieros Agrónomos

MADRID.—En el Salón de Actos, de la Escuela Especial de Ingenieros Agrónomos, de esta ciudad, se ha celebrado esta mañana un solemne acto, con motivo de la entrega de títulos académicos a los alumnos de la misma, que acaban de finalizar sus estudios, al que asistieron los excelentísimos señores ministros de Educación Nacional y de Agricultura y las más destacadas autoridades y personalidades culturales y agronómicas.

El acto dió comienzo con la lectura de la última lección del curso que acaba de terminar, por el director de la Escuela, don Mariano Díaz Alonso. Seguidamente pronunciaron un discurso, los ministros de Educación Nacional y de Agricultura, para hacer men-

tar a los alumnos que terminan sus estudios, la importancia del momento en que pasan a estar en posesión del título que los acredita como ingenieros agrónomos, resaltando la gran atención que el Régimen actual dedica al desenvolvimiento agronómico en nuestra nación cosa que de ninguno de los anteriores gobiernos se había conseguido. Finalmente dedicó un encendido elogio a las figuras de don Angel Arrue y don Mariano Díaz Alonso, actual director de la Escuela, que seguidamente iban a ser condecorados por sus relevantes méritos y terminó el ministro de Agricultura reiterando su promesa de que, el Gobierno español y el Generalísimo, están decididos a que sea una realidad el proyecto de dotar a la Escuela de los medios y adelantos convenientes para que cumpla con la mayor eficacia su importante función. El señor Díaz Alonso pronunció seguidamente unas palabras de gratitud y a continuación, juntamente con el señor Arrue, fueron condecorados con la Medalla del Mérito Agrícola.

Por los ministros ya mencionados fueron después entregados los correspondientes títulos de la carrera a los nuevos Ingenieros, (a los que la Escuela regaló una medalla de oro, conmemorativa) así como los premios de honor «Diez Muñoz» a los dos trabajos mejores, de los presentados para dicho certamen.

Finalmente los invitados y todos los allí presentes, fueron obsequiados con una copa de vino español, servida por Perico Chicote.

El nuevo Tratado cultural Hispano-filipino

MADRID.—Según el nuevo Tratado Cultural que, recientemente, ha sido firmado por los Gobiernos español y de la República de Filipinas, las partes contratantes se comprometen a fomentar por todos los medios el intercambio cultural en sus diversos aspectos, envío mutuo de conferenciantes, de obras literarias y publicaciones, así como el mayor desarrollo del turismo de ambos países por los medios que se estimen más convenientes.

El puerto de «Benasque» abierto al tráfico

MADRID.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera, del Ministerio de Obras Públicas comunica que ha quedado abierto al tráfico el Puerto de Benasque, de la provincia de Huesca, en la Carretera de Barbaastro.

Los días son espléndidos en los Pirineos occidentales

IRUN.—En los Pirineos occidentales, continúan los días espléndidos. La temperatura registrada a mediodía de hoy, ha sido de ocho grados a la sombra y dieciséis al sol.—(Cifra.)

Dos nuevas resoluciones tendientes a que los Estados Unidos se retiren de la O. N. U.

Los observadores de Washington, creen que Estados Unidos rechazarán la fórmula de «alto el fuego» de la China roja

Ha proseguido la relativa calma en el frente de Corea

TOKIO.—Durante la última jornada —dice el comunicado oficial de hoy, del Cuartel General de Mac Arthur— ha proseguido una relativa calma, en todo el frente de guerra. Unos 2.500 soldados comunistas chinos fueron vistos en determinado sector, sin que apenas tuvieran contacto con las tropas de las Naciones Unidas.

Se estima que Norteamérica rechazará la fórmula de China roja

WASHINGTON.—Numerosos observadores extranjeros, en esta ciudad, expresan su creencia de que, los Estados Unidos rechazarán la fórmula de «alto el fuego» que últimamente ha sido ofrecida por la China comunista, por inaceptable.

Pide que los Estados Unidos se separen de la ONU

WASHINGTON.—Una nueva resolución, pidiendo se vea la conveniencia de que los Estados Unidos decidan separarse de las Naciones Unidas, ha sido presentada por el representante demócrata, por el Estado del Misissipi.

Y un representante republicano que pide poco más o menos

WASHINGTON.—Un conocido representante republicano ha

presentado una moción en la que solicita que Norteamérica haga todos los esfuerzos para que la China comunista no logre conquistar ningún puesto en el seno de las Naciones Unidas. Para el supuesto de que esto no se consiguiera y si los rojos chinos pasan a formar parte de aquéllas, recomienda sean tomadas las correspondientes medidas que aconsejen el inmediato abandono de la Organización mundial citada, por parte de los Estados Unidos.

Eisenhower termina sus conversaciones en Alemania Occidental y sale para París

FRANCFORT.—El General Eisenhower, jefe del futuro Ejército Europeo, ha dado por terminadas sus conversaciones con los dirigentes del Gobierno y jefes militares de la Alemania Occidental, para tratar de la aportación de la misma, al citado futuro Ejército, con unos ciento cincuenta mil soldados alemanes. En el aeródromo de esta ciudad, tomó el avión emprendiendo viaje con dirección a París.

PARIS.—Esta mañana ha llegado a esta ciudad, en avión, procedente de Francfort, el general Eisenhower. En el aeródromo, (Continúa en 4.ª página)

Beneficios a los militares incapacitados para el servicio

El «Boletín Oficial del Estado» ha publicado un decreto-ley relativo a la aplicación de los beneficios que concede el artículo cuarto, párrafo primero, de la ley de 13 de diciembre de 1943 a los militares incapacitados para el servicio por causa ajena a su culpa o negligencia, pero que no reúnan las condiciones necesarias para el ingreso en el benemérito Cuerpo de Mutuados.

Los generales, jefes, oficiales, suboficiales y personal del Cuerpo Auxiliar Subalterno que reúnan las condiciones señaladas por el párrafo segundo del artículo ya citado y no tuvieran consolidados los derechos pasivos máximos señalados en el artículo 43 del Estatuto de Clases Pasivas, podrán dirigir instancia al ministro de Hacienda, cumpliendo los requisitos prescritos, en el plazo de dos meses.

Firma del primer convenio sobre asuntos comerciales entre España y Pakistán

La Oficina de Información Diplomática facilitó la siguiente nota:

En el ministerio de Asuntos Exteriores, se ha procedido a la firma del primer Convenio comercial entre España y Pakistán. Por el Gobierno español firmó el Convenio el ministro de Asuntos Exteriores, y por el del Pakistán, el alto comisario de dicho país en la capital británica, quien con este fin se ha trasladado desde Londres a Madrid.

España y Pakistán se otorgan recíprocamente las máximas facilidades para el tráfico mercantil, asegurando a los barcos de ambas naciones el trato de la nación más favorecida.

Pakistán, por su parte, ha reconocido cupos de exportación para mercancías de tanto interés como algodón, semilla de algodón, cueros y yute.

Nuestro país exportará a Pakistán tejidos de algodón y lana, maquinaria diversa, destacando máquinas de coser para uso doméstico, productos químicos y artículos diversos como corcho, cerillas, azafrán, escopetas de caza, etc.

Llegan a Barcelona los naufragos del «Nerina»

El barco se ha partido en dos frente a Cuba

BARCELONA.—A bordo de la motonave española «Conde de Argeljos» han llegado, procedentes de Cuba, los 26 tripulantes del buque italiano «Nerina», de 6.500 toneladas, que naufragó en aguas de aquel país. Uno de los oficiales, Darigo Guinovani, ha explicado que gracias a la pericia del capitán pudo sortearse gran parte del temporal huracanado, pero después, el fuerte viento lanzó al buque contra una playa del pueblo de Santa Cruz, donde se estrelló, partiéndose por la mitad. La tripulación pudo salvarse milagrosamente. Otro de los naufragos, Renato Boachi, ha expresado el agradecimiento de todos sus compañeros por las atenciones que les dispensaron las autoridades cubanas y la oficialidad española del «Conde de Argeljos» durante su travesía hasta Barcelona.—(Cifra.)

China comunista acepta el «alto el fuego» en la guerra de Corea

CONDICIONES IMPUESTAS POR PEKIN

LAKE SUCCESS, 22.—El Gobierno de Pekín ha hecho saber a la India que el Gobierno de la República popular china está dispuesto a aceptar un «alto el fuego» en Corea simultáneo al comienzo de una conferencia que tendrá por fin el arreglo pacífico de las cuestiones en litigio en Extremo Oriente, según se dice en fuentes bien informadas.

Sensacional anuncio del delegado indio

Sir Rau, primer orador en la sesión de esta tarde de la Comisión Política ha dicho que la China comunista había decidido que se llevase a efecto un alto el fuego en Corea, «por tiempo limitado», simultáneamente al comienzo de una conferencia de las siete naciones para tratar de los problemas en el Lejano Oriente.

Sir Benegal Rau, que ha formado parte de la Comisión tripartita de las Naciones Unidas para el cese de las hostilidades en Corea, agregó que el Gobierno comunista chino había dado la seguridad citada a Sardar Pannikar, embajador indio en Pekín, en respuesta a una petición de aclaración hecha al régimen de Mao-Tse-Tung.

El sensacional anuncio de Rau ha dado lugar inmediatamente a proposiciones de que la Comisión Política levante la sesión para pasar bien el contenido de la propuesta china. El mismo Rau ha sugerido que se levante la sesión, siendo apoyado por Antonio Quevedo, del Ecuador.

Lo que dijo Pekín

La respuesta comunista china, leída por sir Rau ante la Comisión Política, dice lo siguiente:

Primero. Si el principio de que todas las tropas extranjeras deberían ser retiradas de Corea ha sido aceptado y llevado a la práctica, el Gobierno chino asume la responsabilidad de decir a sus voluntarios que regresen a China.

Segundo. Referente al término de la guerra en Corea y al arreglo pacífico de los problemas coreanos, creemos que debemos tratarlos en dos etapas.

La primera, un alto el fuego por tiempo limitado puede acordarse en la primera reunión de la conferencia de las siete naciones, y llevarlo a efecto de forma que las negociaciones continuaran después.

La segunda, para que pueda terminar completamente la guerra en Corea y se asegure la paz en Asia, todas las condiciones para el término de la guerra se deben estudiar en relación con los problemas específicos para que pueda haber acuerdo sobre lo siguiente:

- a) Medidas para la retirada de todos los soldados extranjeros
- b) Propuestas para que el pue-

blo coreano arregle sus asuntos internos por sí mismo.

c) Retirada de las fuerzas norteamericanas de Formosa y de los estrechos de Formosa, de acuerdo con las declaraciones de El Cairo y Formosa.

Reacción de escepticismo

La reacción de los observadores en las Naciones Unidas ante la propuesta de Pekín es de escepticismo, según informa la United Press. Se agrega que, a pesar de la indiferencia producida por la nota comunista china, hay un gran interés en que se aplase por cuarenta y ocho horas la sesión de la Comisión Política para dar tiempo a que las delegaciones comuniquen con sus respectivos Gobiernos.

Durante la sesión de la Comisión Política de las Naciones Unidas hicieron uso de la palabra los delegados de Venezuela, Bolivia, Tailandia, Israel y Egipto para pedir el aplazamiento de la sesión, con el fin de poder estudiar el contenido de la comunicación de Pekín. Los delegados venezolano, boliviano y tailandés se pronunciaron en apoyo a la resolución norteamericana, pero advirtieron que deseaban un aplazamiento de la sesión para estudiar la nueva propuesta de la China comunista. En vista de ello, el debate fué aplazado hasta mañana.—EFE.

Avila, hace medio siglo

El oficial de quinta clase de la Administración de Hacienda de esta provincia don Federico Cifuentes ha sido ascendido y trasladado a Canarias.

—Continúa el alumbrado de petróleo, sin que se sepa cuando será sustituido por el eléctrico.

—Ayer estuvo todo el día nevando con alres muy fuertes.

—Han dimitido sus cargos de magistrados suplentes de la Audiencia, don Celedonio Sastre y don Calixto Fournier.

—Ha sido concedida al doctor Ortega Morejón la autorización precisa para construir un Sanatorio pro tuberculosos en los terrenos del Aljzar en las Navas del Marqués. Mucho ha laborado por este fin el senador por esta provincia don Isidro Benito Lapeña.

DONATIVOS pro construcción del Nuevo Seminario

(Continuación)

Venta de San Vicente, colecta de marzo, 7 pesetas; id., colecta de abril, 5,30; San Esteban de los Patos, colecta de marzo, 6; idem, colecta de abril, 5,60; San Martín del Pimpollar, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 50; Bohodón, colecta de abril, 32; San Pascual, id., 25; Avila, anónimo, un sacerdote, 100; Martín Muñoz de las Posadas, de una velada, 200; Palacios de Goda, colectas de abril, 151,15; Avila, suscripción Clero Catedral mes de abril, 770,90; Gotarrendura, suscripciones y colectas del primer trimestre, 314,65; id., párroco, 30; idem, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 100; id., Ayuntamiento, 150; HERNANDESANCHO, suscripciones y colectas del primer trimestre, 128,75; Piedrahita, colecta de marzo, 100; id., Empresa Automóviles Barco-Avila, 500; Avila, una religiosa para una Celda que se llamará «Beata Beatriz de Silva», 5 000; Cabezas del Villar, Hijos de María, 100; id., colectas de febrero hasta abril, 50; San Vicente de Arévalo, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 50; Lanzahita, id., 50; Sotillo de la Adrada, suscripción de marzo, 1 000; id., suscripción de abril, 1 000; id., Hijos de Felipe Juárez, resto para una Celda, 3 000; Avila, de una maestra, segunda entrega para una Celda, 1 000; Navalacruz de la Sierra, colecta, 886; idem, Ayuntamiento, 500.

(Continuará)

Cantero-Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION
carrotera del Cementerio — AVILA

Pozos artesianos

hacemos con éxito. No cobramos al no conseguimos agua.

JIMSOL

Lope de Rueda, 10. — MADRID

«Máquinas de escribir por 135 pesetas»

No es una propaganda más, sino una realidad. La HOGAR en su nuevo modelo, provista de cinta especial, no tiene rival en su tipo. Es la más barata y útil dentro de su sencillez enmarcada en su precio. Su velocidad es muy superior a modelos anteriores. Dispone en la actualidad de cambio automático de letras a signos. De mejor elogio lo hará usted mismo. Su carro admite papel de 25 cm. de ancho. Sus tipos de impresión son metálicos. Un acierto en pro de la escritura mecánica. Haga su pedido hoy mismo incluyendo este anillo y tendrá derecho al precio de propaganda: 135 pesetas. Las servimos a reembolso de su precio más embaleje contra talón-orden. JENARO CALATAYUD, Calpe (Alicante).

CONCURSO DE ARTICULOS PERIODISTICOS

La Federación Española de Centros de Iniciativa y Turismo (F. E. C. I. T.) convoca un concurso de artículos periodísticos o radiados con arreglo a las siguientes:

BASES

1.ª Los artículos habrán de versar sobre la importancia del turismo español, las ventajas que su desarrollo puede reportar a la Nación y la conveniencia de fomentarlo.

2.ª Solo podrán ser presentados al Concurso los artículos firmados y publicados en cualquier periódico de España, de la ciudad internacional de Tánger editados en español, posesiones españolas, y de la Zona del Protectorado español de Marruecos, dentro del plazo comprendido entre el 1.º de Enero y el 1.º de Junio de 1951, así como los radiados por emisoras nacionales entre ambas fechas.

3.ª Los autores de los respectivos artículos deberán enviar antes del 5 de Junio próximo, tres ejemplares del periódico donde se hubieran publicado los trabajos, al señor Presidente de la Federación Española de Centros de Iniciativa y Turismo (F. E. C. I. T.), bajos del Ayuntamiento, Tortosa. De haber sido radiados, se acompañará a los tres ejemplares dichos, un certificado de la dirección de la emisora en el que conste el día y hora en que se radiaron.

4.ª El Jurado que dictaminará sobre los trabajos presentados estará compuesto por destacadas representaciones de la literatura y del turismo.

5.ª El fallo del Concurso se hará público durante la XVII Asamblea de la F. E. C. I. T. que se celebrará en la segunda quincena de Junio en Santander y Asturias.

6.ª Se establecen dos premios: El primero, de 3.000 pesetas, y el segundo de 2 000, a los artículos que el Jurado considere mejores desde los puntos de vista literario y turístico.

7.ª Si la Entidad organizadora dispusiera de otros premios, éstos serán concedidos, como accésit, a los trabajos que sigan en mérito a los que obtengan los dos primeros premios.

8.ª En caso de no presentarse trabajos que, a juicio del Jurado, sean acreedores a los premios ofrecidos, podrán éstos ser declarados desiertos o dividirse los premios entre más de dos trabajos.

9.ª Cada autor podrá enviar varios artículos al Concurso.

10.ª El fallo del Jurado será inapelable.

Tortosa, 1.º de enero de 1951.— V.º B.º—El presidente, Manuel Beguer.—El secretario, R. Latorre de Grignonno.

¡Avicultores!

¡Ganaderos!

Productos RUVEL para granjas.
HARINAS DE PESCADO, de carne, hueso y alfalfa.

RÜVELPEX. Aceite hígado bacalao

JULIO RUIZ DE VELASCO

Avenida José Antonio, 12. Bilbao

Representante en Avila:

L. SARDINA. Duque de Alba, 6

Nuestros productos son de absoluta garantía

LA COOPERACION ECONOMICA DE EUROPA

POR AGINARCO

Dice un refrán español, que solamente cuando la Santa Bárbara suena es cuando nos acordamos de ella, encerrando en tan sencilla frase un gran fondo de filosofía popular que tiene su comprobación en la mayor parte por no decir en todas, las manifestaciones de la actividad humana.

Eso mismo está ocurriendo actualmente en Europa, en cuanto se relaciona con los diferentes aspectos de la coordinación de esfuerzos para llegar a una unión eficaz entre las naciones de Occidente frente a los problemas que les son comunes. Es cierto que de vez en cuando, vemos por las informaciones de prensa que se logran algunos resultados positivos, pero ha de ser precisamente en los momentos que pudiéramos definir de agobio, en los que la amenaza común adquiere un matiz más perfilado, luego las cosas vuelven a producirse con su ineficacia acostumbrada, en tanto que a través de discusiones y conversaciones internacionales se van poniendo de manifiesto las contradicciones existentes entre las viejas normas tradicionales, fuertemente arraigadas en la historia de cada una de las naciones participantes.

Es cierto que se han logrado éxitos de conjunto magufficos, el primero fué el BeneLux como vanguardia ejemplo; la O. F. C. E., el Fondo de Integración; hoy en día la formación del Ejército Occidental, sin embargo, aún dentro de estas organizaciones falta mucho para completar y ésta es la misión que habrían de cumplir planes complementarios tales como el Plan Schuman, que según las últimas noticias que tenemos, debía de haberse firmado antes del final de 1950.

Y a nuestro juicio, ya puede hacer Europa todos los esfuerzos que quiera en un orden o en otro, y aún dentro de las cuestiones económicas, parcialmente como pueda ser una mayor facilidad crediticia o una cierta liberación dentro de las barreras aduaneras, no conseguirá nada mientras la coordinación no se dirige a la médula de las razones vitales en economía, la producción. Por ello las dificultades que encarna un Plan como el del señor Schuman que se dirigía nada menos que a la producción esencial de carbón, hierro y acero.

Podrán entrelazarse las naciones unas con otras por medio de lazos comerciales, pero no lograrán una unión eficaz mientras los motivos principales, esto es, los intereses comunes en las explotaciones de riqueza no sean también comunes. La tendencia es magnífica: el total empleo de la mano de obra, la utilización total de los recursos dinerarios, la total explotación de los diferentes venteros, etc., pero falta poner a contribución también de forma total otra cosa que hasta el presente no se ha puesto, una total comprensión por parte de los Gobiernos representativos de que a esa situación no se puede llegar queriendo conservar al mismo tiempo esa falsa soberanía nacional que ha podido tener un arraigo en otras épocas en las que era fácilmente permisible que la potencia más desarrollada del mundo (cada cual en su momento histórico) se impusiera al resto.

El Plan Schuman, está a punto de fracasar, por el poco calor que por algunas naciones se le presta. Concretamente Inglaterra ha perdido todo su interés en el proyecto, y la posición en la que se manifiesta este enfriamiento es el poco efecto que se puede esperar del mismo. Sin embargo, debiera tener en cuenta la Gran Bretaña que si en su política tan hábilmente manejada del divide y vencerás, en otras circunstancias históricas le dió resultado, ahora se

vuelve contra ella misma. Las cosas se inician por poco y con buena voluntad. El procedimiento de hacer siempre las cosas en grande, que en buen castellano decimos empezar la casa por el tejado, es un procedimiento muy viejo, explotado siempre por los saboteadores que de una manera demagógica no se enfrentan en oposición clara con ninguna posición.

El momento económico actual exige una amplia colaboración social, que no puede referirse solamente a los individuos sino a las naciones tomadas en un sentido total de esfuerzos personales. Por eso una de las premisas que antepone Inglaterra para justificar el fracaso de que Alemania haya conseguido su aspiración muy justa de plena igualdad, no solamente resulta hueca sino que va en contra de uno de los postulados primordiales del Plan mismo «Mitigar la desigualdad de Alemania en cuanto a su situación jurídica». Asimismo, Inglaterra justifica el que el segundo punto del Plan que tenía por objeto cuidar los futuros excedentes de carbón y acero, ya no tiene objeto en virtud de la tendencia creciente de la demanda que ha hecho que esta amenaza de excedentes se haya convertido en una momentánea escasez. Pero al más lego en cuestiones económicas no le es difícil comprender la diferencia que hay en la esencia de este punto del Plan que comentamos y la razón exclusivamente circunstancial que determina la escasez, sin contar, con que si una regulación puede tener una gran eficacia a la hora de estructurar una economía superdotada, máxima importancia tiene a la hora de repartir la insuficiencia evitando que en la economía tomen parte esos elementos logrereros de estas situaciones típicas, la especulación, o explotadores oportunistas de los agobios del prójimo. Y no es que nos vayamos a pronunciar por una política económica de dirigismo a ultranza en las cuales no puedan desenvolverse los diferentes fenómenos económicos con la libertad vital necesaria, pero en estos tiempos que la palabra libertad es tan discutida, no dudamos en pronunciarlos, sin meterlos en disquisiciones filosóficas, por la libertad de todos, mientras no perjudique la de ninguno que es la máxima expresión de democracia.

Por último, el Plan Schuman, se proponía racionalizar la producción a fin de lograr que no llegara a términos antieconómicos, que si son perjudiciales a quien los practica a la larga son de consecuencias generales, pues en economía, la naturaleza no permite, como no lo permite en ninguno de los demás aspectos, que dentro de ella prosperen elementos subversivos, sino que a la larga resulte consecuentemente su permanencia. Hoy Inglaterra antepone una producción sea como sea, al costo que resulte, no importa cual, ante la necesidad de aumentar el volumen total de producción.

En verdad que no puede ser más negativa esta posición económica. Así hubiera podido proceder un D. Israel, cuando Inglaterra disponía de un imperio colonial que era el pagano de estos lujos, pero hoy día por ese camino, no se va nada más que a la ruina. Para poder realizar una acción de este tipo, que a veces es evidentemente necesaria como ocurriría en el caso de que una nueva guerra se desencadenara, es necesario haberse prevenido, o como dijo nuestro Caudillo, «estar alertados».

Y mientras tanto, podemos cerrar nuestro escrito con otra expresión muy castellana. Aquello de... ¡Son galgos!... ¡no, que son podencos!

COSAS QUE PASAN

Gofac puro

Madrid.—Muchos ciudadanos sin gripe visible ni síntomas catarrales evidentes, se entregan a la bebida de copitas de gofac. Las «tasas», bares y tiendas de comestibles están vendiendo estos días botellas y más botellas de gofac. Como en una segunda vigilia de Navidad.

—En casa todos seguimos tan frescos. La gripe no puede con nosotros.

—Es usted un hombre afortunado—le decimos.

—Nada de afortunado. Todo se lo debemos al gofac. No existe preventivo mejor.

Los que practican la cura del gofac empiezan con una copita, pero a medida que el virus de la gripe se adueña de la mayoría de los ciudadanos en sus hogares obligándoles a encaramarse la tentadora dosis aumenta paulatinamente.

—Otra copita; hombre prevenido...

—Pero, Sebastián, ¿No serán demasiadas copitas?—advierte su contabilizadora esposa.

—Todo lo que tú quieras, Enriqueta, pero a mí no me pilla la gripe esa.

Media hora después, el marido en cuestión renuncia a ir al despacho para quedarse en la cama. La gripe no ha podido con él. Pero el gofac, sí...

Autobús despeñado

En Manzales (Colombia) diez personas han resultado muertas y diecinueve heridas al caer un autobús por un precipicio de trescientos metros de altura. Algunos

Corazón, ¿por qué has llorado?

Corazón, ¿por qué has llorado? ¿Qué bella luz ha cruzado sobre tu lago dormido? ¿es que la luz te ha engañado? ¿caso Luzbel te ha herido? ¿La paloma se ha escapado de tu blanco palomar? ¡Ay! que la he visto temblar, lanzando el azor tras ella. ¡Ay! que asustada una estrella vi en la altura titilar.

Ya sospeché, corazón. Ya entiendo por qué has llorado. Comprendo que es tentación y pecado.

A. Rodríguez.

Piedrahita.

¡AGRICULTORES!

AUMENTEN el rendimiento de sus cosechas, instalando grupos a gasolina o eléctricos «CERES» y «T. V.»

Al contado: PRECIOS SIN COMPETENCIA. A plazos: PRECIOS REDUCIDÍSIMOS.

Beneficiense de estas condiciones

La Herramienta Industrial

S. I.

Avenida General Franco, 17

VALLADOLID

¡SU GRAN OPORTUNIDAD!

Precios de enero ALMACENES Suo Gay

¡APROVECHE LA OCASIÓN!

¿CONOCE NUESTRO GRAN CONCURSO?

Veá bases en los escaparates. Magníficos premios Publicidad AVIL

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina.

ELECTRIFICACIONES

VISITE SU EXPOSICION

Avenida José Antonio, 15 (estación), Avila

de los heridos se encuentran en grave estado...

Falta de conciencia

En la ciudad de Amberes, 90 personas han resultado intoxicadas por haber ingerido en malas condiciones conservas de pescados. Los fabricantes han sido denunciados por haber dejado de cumplir las disposiciones industriales dictadas por el Gobierno...

Honradex

El vendedor de diarios italianos Giovanni Perga, de 18 años, encontró en un paquete de revistas varios miles de liras que se apresuró a devolver. Se supone que dicho dinero fué colocado allí en la misma disposición industrial dictada por el Gobierno...

Venganza ruin

Diecisiete niños de la ciudad de Pleasantville (Nueva York) han muerto por ingerir leche en malas condiciones. Efectuadas las necesarias investigaciones, se pudo saber que la leche era adulterada por un empleado al envasarla, para vengarse de su patón...

Un médico de dieciocho años

El médico más joven de los Estados Unidos acaba de prestar juramento ante el Colegio Médico de Baltimore. Se trata del joven Harry Bolton, que ha terminado sus estudios a los 18 años.

Equipo

Efraim Bonald, de Bogotá (Colombia) ha partido de esta ciudad para dar la vuelta a América del Sur. Entre otros objetos que lleva en su equipo figura un fusil antitallador, «por si acaso tiene que vérselas con indios»...

Vuela a los noventa años

A los noventa años de edad ha tomado su bautismo del aire el vecino de la ciudad de San Juan (Argentina) Tomás Bernaldez. Manifestó después de volar que había sentido fuertes emociones.

Triunfo de la colonia Española en Nueva York

NUOVA YORK.—La Colonia Española de Nueva York ha acogido con satisfacción el nombramiento del nuevo magistrado del Tribunal de Justicia de Nueva York Dr. Emilio Núñez.

El Dr. Núñez es el primer magistrado de origen español nombrado para ocupar aquel cargo, que juró anteayer, en presencia del alcalde Intepelleri.

A este respecto, «Diario de Nueva York» dice en un editorial: «La designación del juez Núñez representa de un modo rotundo el triunfo de la Colonia española de Nueva York».—EFE.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 22 de enero de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 289

Con cinco pesetas todos los números terminados en 89

INFORMACION DEPORTIVA

EVOCAIONES

DISCURSO DEL MINISTRO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Los partidos del IV Grupo

(SERVICIO ESPECIAL DE LA AGENCIA «LOGOS»)

Rayo, 3; Manchego, 0

Madrid, 22. — Por la mañana en el Estadio de Vallecas asistió poco público. El partido fue mediano y justamente ganado por el once local que fue superior a los manchegos. En el primer tiempo dominó un poco más el Rayo con juego impetuoso y rápido. A los seis minutos un centro de Arregui provocó una indecisión en la defensa forastera y Rodríguez aprovechó para marcar. El Manchego hizo juego reposado y sereno en espera quizás del segundo tiempo. Con dicho tanto terminó la primera parte.

En la segunda parte el jugador del Manchego, Gallego, se lesionó y pasó a extremo izquierda tras tocando todo el equipo que ya no hizo nada más que defenderse y replegarse. El Rayo dominó en abundancia. A los 15 minutos Morales lanzó un buen tiro por bajo que García desvió a la red siendo el segundo tanto local y a los 33 minutos Morales desde fuera del área lanzó un gran tiro que fue el tercer tanto.

Por el Manchego destacaron el portero Corrales, el delantero centro, el defensa derecha y el interior del mismo lado, y por el Rayo el ala izquierda del ataque.

Arbitró bien García Martínez.

Talavera, 2; Cuatro Caminos, 2

Talavera de la Reina, 22. — Dominó aunque infructuosamente el Talavera. Los madrileños se defendieron bien. Estos marcaron primero por mediación de Tartalo. Empatizó después Julito casi a final del tiempo. Al comienzo del segundo tiempo marcó Martínez el segundo tanto del Talavera y finalmente Gerardo empató a dos para el Cuatro Caminos. El Talavera falló un penalty. Arbitró bien Quintana.

Badajoz, 4; Guadalajara, 0

Badajoz, 22. — El primer tiempo resultó más igualado y terminó con empate a cero anulándose un tanto al Badajoz por fuera de juego. En la segunda mitad se impuso el once local marcando sus cuatro tantos por mediación de Yeto, Isidoro, dos y Carrasco. Resultó lesionado Isidoro. Arbitró bien Cabrera.

Gimnástica Segoviana, 2; Conquense, 2

Segovia, 22. — El partido fue de escasa calidad. El equipo local salió confiado y aunque el once alcarreño no jugó apenas, pues ambos equipos actuaron muy desahucados, se dejó empatar. El encuentro careció de color y de entusiasmo y el empate fue justo. Marcaron por los forasteros Olmedo y por los locales Aparicio y Luengo. Arbitró bien Leonardo.

Alcalá, 6; Tomelloso, 0

Alcalá de Henares, 22. — Alincaciones. — Alcalá: Rico; Manolo, Alonso, Faustino; Garijo, Joaquín; Mejías, Abad, Cheme, Ríos, Jacinto.

Tomelloso: Montes; Gornaz, Villar, Verdejo; Tovar, Torres; Titi, Hermana, Herrera, Mariano, Toribio.

El primer tiempo fue de dominio absoluto local deslucido por el juego brusco impuesto por los forasteros. A los doce minutos Cheme recoge un pase adelantado de Mejías y marcó el primer tanto local. A los veinte Mejías burló a la defensa y marca el segundo. Sigue el dominio local hasta el final del tiempo y en el último minuto Mejías marca el tercer tanto.

En la segunda mitad continúa la presión local y a los tres minutos Cheme marca el cuarto tanto empalmando un centro medido de Mejías. Ríos logra el quinto tanto de un tiro por bajo muy es-

quinado y mediado el tiempo Cheme adelantándose a la acción del portero marca el sexto y último tanto. El Tomelloso dió escasa sensación de peligro llegando pocas veces al área contraria.

Arbitró regularmente y con exceso de severidad Arteaga, que expulsó a los jugadores locales Garijo y Joaquín por repeler agresiones de jugadores contrarios.

Valdepeñas, 2; Cacereño, 2

Valdepeñas, 22. — Encuentro disputadísimo de justo empate. El Cacereño ha hecho la mejor exhibición de esta temporada en el campo local y merece el puesto de líder del grupo. Los locales le han opuesto entusiasmo y coraje equilibrando así la partida.

En la primera parte dominó el Cacereño con juego rápido y conjunto. En la segunda, excepto algunos minutos del comienzo, dominó el Valdepeñas a base de codicia. Se lanzaron nueve corneros contra el Cacereño y uno contra el once local.

En la primera mitad, a los cinco minutos Urosa marcó para el Valdepeñas de un tiro sesgado y a los 28 minutos Guio estableció el empate. Así terminó la primera parte. En la segunda, Bayón marcó el segundo tanto para el Cacereño. Esto encorajó al Valdepeñas, que pasó a dominar hasta el final, y a los 42 minutos Jesús consiguió el empate a dos.

Destacaron por el Cacereño: Trella, Martín, Martínez y los medios volantes, y por el Valdepeñas Rey, los medios volantes y Gasparet.

Arbitró bien Velasco, aunque perdonó un penalty al Cacereño.

Alincaciones. — Cacereño: Diego; Barbero, Martínez, Gañán; Gómez, Navarro; Trella, Bayón, Rubio, Martín, Guio.

Valdepeñas: Fauste; Carretón, Gaspar, Ríos; Antofito, Garrido; Jesús, Rodríguez, Rey, Cabrera, Urosa.

Calvo Sotelo, 4; Emeritense, 1

Ciudad Real, 22. — Calvo Sotelo: Lareu; Vela, Olivares, Alazorza; Plamora, García; Coto, Arqueru, Lzano, Castillo, Ballesteros.

Emeritense: Gary; Lado, Parra, Caro; Lolín, Luichi; Domínguez, Nandi, Gordillín, Botran, Picón.

Comenzó el partido con juego nivelado. A los ocho minutos, Lozano marcó de cabeza el primer tanto para el Calvo Sotelo. A los veinte minutos, García, en una falta que sacó desde lejos lo graba el segundo tanto. Coto fue el tercero del Calvo Sotelo, al aprovechar un despeje flojo de Parra. Los extremeños no se entregaron y en algunos momentos de la primera parte llegan a dominar, sobre todo en los últimos minutos. Próximo a terminar el primer tiempo se lesionó Lareu que fue sustituido en la segunda parte por Romero, que actuó bien.

Después del descanso, Ballesteros logró el cuarto tanto local. A pesar de esto el Emeritense actúa con entusiasmo y Botran empuja a su equipo que logra el único tanto de un chut imparable de Nandi.

En el Emeritense destacaron Botran, Luichi, Parra, Caro y el portero, que tuvo una buena actuación a pesar de los cuatro goles, pues la delantera del Calvo Sotelo chutó mucho. Los mejores del equipo local fueron García, Plamora, Vela y Alacorza.

Lafuente, arbitró con acierto.



POYALES DEL HOYO

Por J. Mayoral Fernández
Cronista de Avila.

Contrastando con el viejo caserío de fachadas de ladrillo, corredores y ventanas típicas, bajo los tejados oscuros al ras de la carretera de Arenas a Candeleda, sale a ésta Poyales del Hoyo con modernos edificios de recentísima construcción. Entre ellos está una nueva fondu que he tenido el placer de inaugurar provisionalmente y que lleva el título de San Sebastián, Patrono del pueblo.

Como muchos pueblos de Avila, Poyales del Hoyo festeja a su Patrono ajustado al díptico popular:

El veinte de Enero,
San Sebastián el primero.

Al joven soldado romano, asateado en el árbol confesando la fe de Cristo y ofreciendo con sus heridas el milagro de los mártires de la época del Diocleciano del Vicente y sus hermanas de la gran basilica de Avila, le tiene en imagen Poyales venerado en una ermita de las afueras. No la misma, por cierto, que yo vi en 1929 cuando era secretario del Ayuntamiento el culto amigo Victor Martín (q. e. p. d.). Mas me han disuadido de que esta efigie fuera destruida por los rojos que ocuparon Poyales del Hoyo en 1936.

La nueva imagen la vi ahora como entonces aquella, rodeada por el pueblo en masa cantando bellas melodías populares desde la ermita a la iglesia, presidido por el celoso párroco don Marcos Santos y el digno alcalde don Gregorio Vadillo. Y ahora como entonces adornado su baldaquino con ramas plétoricas de naranjas, fruto con los limones de la climatología de Poyales, más de pueblo de la vera extremeña que del Avila fría. Hasta el extremo que el único que llevaba abrigo de invierno en el acompañamiento era yo.

Sol radiante bajo el cobalto del cielo deslumbraba en aquella vegetación distinta también del Avila de los páramos y los hielos. Y riende en ella, se ha ofrecido el «Joyo» el pueblo de este nombre en la Historia primitiva de Avila con la peculiaridad filológica de estas tierras meridionales de Avila que pronuncian la j por la h. El «jacer» más de la Vera extremeña que de Avila aunque de la parte norte de Avila fuera la Reina Isabel que llamó al Hoyo «Joyo Aldea» como nueva aldea independiente de Arenas y Candeleda.

«Le Monde» dice que Stalin se encuentra gravemente enfermo

PARIS. — El diario «Le Monde» afirma que Stalin ha sufrido dos nuevos ataques al corazón y que su estado de salud es grave. Dice que el jefe del Gobierno ruso tiene ya 71 años, y que no ha experimentado mejoría alguna en los últimos días.

También afirma el citado diario que Stalin se halla preocupado por la cuestión de hallar un sucesor, pues si bien tiene su pensamiento puesto en Molotov, cree que habría discrepancias a su muerte entre los jefes comunistas que aspiran al poder. Molotov, que reside en el Kremlin, está en la actualidad estudiando diversos problemas importantes.

El mencionado periódico dice que deja la responsabilidad de estas informaciones a las fuentes norteamericanas de donde las ha tomado; pero que es cierto que Stalin se ausenta cada vez con más frecuencia de Moscú, a causa de su estado de salud. Se ha podido comprobar que no se encontraba en el Kremlin el 21 de Diciembre pasado, día de su aniversario, mientras que el mismo día de 1949 se hallaba allí para recibir

pero tan sujeta, a pesar de esto, a ambas que aun dura lucha por tener jurisdicción propia desde que se llamara en el siglo XVI «Aldeanueva de los Poyales» y luego «Villa de los Poyales del Hoyo».

Un viejo pleito que duele a su alcalde don Gregorio Vadillo y a su párroco don Marcos Santos quien me decía lo triste que era vivir del prodiviso como tierra de nadie. Situación que comenta ba más mi ilustrado amigo hasta hace meses alto funcionario del Ministerio de la Gobernación en Madrid y hoy en excedencia voluntaria, consagrado a su hacienda en Poyales don Virgilio de la Puente.

Más extraña situación porque las relaciones entre los de Arenas, Candeleda y el Hoyo son cordiales. Ya no tienen aplicación los cantares de antaño:

Si vas a Candeleda
vuélvete al Hoyo
que los candeledanos
son el demonio.

Los de Arenas y Candeleda han disfrutado en estas fiestas de Poyales que ya no tienen el tipismo de las que presencié en 1929. Han olvidado el baile del rondón que hicieron popular de Poyales películas y fotografías de propaganda turística con el traje típico que ha desaparecido. Aunque distinguidas muchachas le vistieran como una evocación interesante, el día 21.

Han seguido el tipismo de las luminarias la víspera del día del Santo y otras facetas del Poyales del Hoyo realizado por literatos. Y por políticos y hombres de ciencia célebres, don Antonio Maura y Ramón y Cajal, entre ellos, que elogiaban a la Dominica, la duña de la fonda donde me hospedo en Arenas. Doña Dominica González nacida en Poyales del Hoyo y de Poyales del Hoyo venida a Arenas. A quien escribió versos Ramón y Cajal que se sabe de corrido y recita magníficamente el hijo de doña Dominica mi amigo Manuel Peces que es «Pezzi» como acaso le demuestre escribiendo a mi pariente don Eduardo Martín, párroco de Oropesa, donde tuvieron su origen estos Peces que fueron italianos «Pezzi». Y uno casó con la mujer de Poyales del Hoyo que supo hacer famoso con su nombre el encanto de estas tierras para la corriente turística.

el homenaje del Gobierno. — EFE, Se lanzará la bomba atómica sobre Moscú en caso de agresión

NUEVA YORK. — El doctor Harold Urey, químico de la Universidad de Chicago, que contribuyó al desarrollo de la bomba atómica, afirma que los Estados Unidos deberían decir a Rusia que «Moscú ha de ser objetivo de la bomba atómica en cuanto el ejército soviético dé un paso en falso en Europa», con el fin de que el Kremlin no se llame a engaño.

El doctor Urey, que habló en la Asociación Técnica Norteamericana, agregó que la nación debe comprender que el empleo de la bomba atómica iniciaría seguramente la tercera guerra mundial, pero también que no deben los Estados Unidos decir que no han de emplearla, porque el temor a ella es lo único que evita que los rusos crucen las fronteras de Occidente. — EFE.

LEA USTED
EL DIARIO DE AVILA

(Viene de 1.ª página)
«Nuestros objetivos son de carácter eminentemente social»

Se han reunido aquí el capital, la técnica y la voluntad precisas para una creación como la que estamos inaugurando, y es necesario que, en la previsible evolución, continúen ustedes desarrollando los nuevos sistemas. Es absolutamente preciso que nuestra nueva industria de transformación, por el acierto de sus proyectos, perfección de su utillaje y organización y selección de personal de todos los órdenes se encuentre en condiciones de competir con la más avanzada de cualquier otro país, al objeto de que nuestro rendimiento económico mejore constantemente. Ello ha de permitirnos ganar etapas en el proceso de nuestra transformación y ha de permitirnos también, puesto que nuestros objetivos finales son de carácter eminentemente social — en estas industrias tipo, como ejemplo y estímulo para las restantes —, poder desarrollar nuestras concepciones sociales en forma más activa, ya que sus características y estructura deben favorecerlas.

Es muy grata la presencia entre nosotros de calificadas representaciones de la Casa Westinghouse, colaboradora activa en esta nueva fábrica. Amigos de España desde los tiempos viejos y a través de los tiempos reales, son un ejemplo vivo de lo que puede y debe ser la colaboración entre nuestros dos países, a los que tantas perspectivas se ofrecen en todos los terrenos.

Agradecimiento a la Westinghouse

Yo ruego al señor Baker transmita nuestros saludos a los elementos dirigentes de la Westinghouse en América, y con ellos, nuestra gratitud por el apoyo que continuamente nos han prestado y por el que, con seguridad, han de seguir prestándonos.

Ha hecho el señor Baker una expresa referencia a la técnica que ha de desarrollarse en esta fábrica en cuanto a los progresos de la iluminación fluorescente, poderosa herramienta en la lucha para aumentar la productividad. Creo firmemente que con vuestra técnica y con los futuros desenvolvimientos de esta fábrica contribuiréis a la mejor iluminación de las fábricas y establecimientos de toda España, mientras que, haciéndome eco del sentir general, símplico con fervor que Dios nos ilumine a todos, ya que, verdaderamente, esas son las luces principales que el mundo necesita.»

Importantes reuniones católicas PRO PAZ

El movimiento «Pax Christi»

Los días 15 y 16 de noviembre se reunió en el lugar de su sede habitual el Secretariado Católico para Asuntos Europeos. Tiene éste, claro es, una relación con las reuniones periódicas de los parlamentarios europeos en la vieja ciudad universitaria: la de tener informado al mundo católico de los problemas que allí se tratan, la de influir en las deliberaciones que allí se desarrollan. Nada tiene que ver el Secretariado en sí con el Comité de Estrasburgo, pero es que — ya era hora —, ocurre que son los católicos y los comunistas quienes se hallan hoy en primera línea de cuanto ocurre en el mundo, por lo menos en la de los principales movimientos humanos y fluctuaciones de la opinión que acontecen.

Otra reunión ha sido la de Pax Christi, el pasado diciembre, en París y presidida por el Arzobispo monseñor Feltin. Este movimiento posee también un afán de presencia, una estrecha relación con la psicología europea del momento. La gente quiere la paz toda consta, con quien sea, y eso es lo que los comunistas han sabido explotar, proclamándose como los verdaderos pacifistas, en el famoso manifiesto de Estocolmo. Aunque a la paloma que para él pintó Picasso se le haya podido colocar muy bien un cuerpo de tanque con alas, no cabe duda que a muchos ha impresionado la hipotética buena fe del comunismo. Entre tanto, éste, consciente de la importancia que posee el poder proselitista de la Iglesia, lanzó una campaña contra el Papa, acusándole de belicista, tanto y tantas veces que Su Santidad llegó a decir textualmente:

«No, no y no», encomendando seguidamente, en reciente encíclica, rogativas por la paz. Ni que decir tiene que siempre y más ahora, el Papa ha figurado en la primera línea de los que han deseado la paz, procurándola incluso de una manera contingente, pero la encíclica ha tenido algo de reacción ante el clima que han tratado de crear los comunistas.

Lo mismo podemos decir del movimiento Pax Christi, que ha alcanzado un éxito principal en

Alemania, dos de cuyos obispos, junto con tres más de nacionalidad francesa, han concurrido a la reunión de París. El programa de Pax Christi incluye una triple tarea:

Primero. Oraciones pro paz, como bien siempre deseable. A este respecto es curioso de citar la cruzada de oraciones pro soldados franceses desarrollada en Alemania, y viceversa.

Segundo. Profundización intelectual en el concepto de paz, cuya teoría puede asegurarse que no ha hecho apenas progresos desde los estudios del Padre Vitoria. Intelectualmente, una especie de oportunismo ha predominado en los últimos siglos, aceptándose la sucesión de la guerra a la paz como un hecho natural. Por eso, urge como nunca fijar los fundamentos teológicos de la paz.

Tercero. Multiplicar los contactos entre los pueblos, por medio de peregrinaciones, etc., para que se suavicen las diferencias existentes.

Pax Christi es un movimiento que trata de llegar a la masa, y para que nadie la confunda con el Pax de Roma, aclararemos que este último es de intelectuales exclusivamente, y con otras finalidades de intercambio.

CABEZA RUBIA

Alconchel. Recibe desde el día 15 de enero 100 vacas. Razón; Muñoz Villanueva. Nueva, 5, bajo.

Badajoz.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Daily-Bull-Hero - Roma)

Se publica anualmente desde 1929

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosidad y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Contiene de 4 volúmenes menos que más de 9.000 páginas en distribución, no supe de cada provincia y año de 3.500.000 datos

Piña. 480 - Precio de portar

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO

PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Avila: Calle de San Francisco, 10

Barcelona: Calle de San Jaume, 10

Bilbao: Calle de San Vicente, 10

Burgos: Calle de San Juan, 10

Madrid: Calle de San Mateo, 10

Valencia: Calle de San Nicolás, 10

Censos y Padrón

Los datos de la hoja del Censo sobre instrucción y estudios son de tres clases:

¿Sabe leer y escribir?
Estudios que el inscrito cursa ahora.
Estudios más altos terminados.

Conteste todo esto en su hoja sin concesiones a la vanidad. Queremos un exacto índice cultural de los españoles.

Información:

DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio, 15. Teléfono 143 (mañanas).

INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON, Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11. (De cinco a nueve).

Ecos de sociedad

Enferma

Guarda cama, afectada por molesta dolencia, la distinguida señora doña Juana Valbuena, esposa de nuestro buen amigo, el farmacéutico de Cardenosa, don Juan González, a quien hoy hemos tenido el gusto de saludar en nuestra Redacción.

Vivamente deseamos el alivio y total restablecimiento de la paciente.

Testimonio de gratitud y Misas gregorianas

Los hijos de doña Lorenza González Hervás (q. e. p. d.) y en especial el excelentísimo señor Obispo electo de Zamora, no pudiendo hacerlo personalmente, nos ruegan manifestemos su agradecimiento a cuantas personas les han acompañado al entierro y al funeral, uniéndose a su dolor y sufrimiento.

Mañana miércoles, a las nueve de la mañana, en el altar mayor de la Parroquia de San Pedro, darán comienzo las Misas Gregorianas en sufragio de su alma.

Con la misma intención se aplicarán las misas que se celebren en la S. A. I. Catedral, Parroquias de San Pedro, San Vicente, San Juan, Santiago, Conventos de San Antonio y de las Siervas de María, Internado Teresiano, Casa de Mi-

sericordia, Colegio de Las Nieves, Residencia Provincial, La Granja, y la misa y alumbrado en las Madres Reparadoras.

El día 26, a las 8'40 de la tarde, dará comienzo en la Parroquia de San Pedro el rezo del Santo Rosario por la misma intención.

Neurrológica

Ha entregado su alma al Creador en el pueblo de Padiernos doña Emiliana Méndez Jiménez, respetable señora cuyas dotes de amabilidad con todos sus convencidos eran causa de que mucho fuera apreciada, habiéndose sentido grandemente en aquella comarca su fallecimiento.

Acompañamos en su justo dolor a la familia, especialmente a su esposo, don Rafael Jiménez Sánchez; hijas, hijos políticos entre ellos al teniente de Infantería con destino en nuestra capital, don Félix Jiménez Martín. Rogamos a los lectores una oración por el eterno descanso de la difunta.

Aniversarios

En Barco de Avila ha tenido lugar hoy un funeral por el eterno descanso de don Gregorio Acosta Sánchez, párroco que fué de Navalonguilla, muerto hace un año. Renovamos el pésame a sus familiares.

Regresa de China el padre dominico Blas Cornejo, paisano nuestro, después de misionar aquel país durante 31 años

Después de 31 años de ausencia de la Patria ha vuelto a nuestra ciudad el M. R. Fr. Blas Cornejo, Dominicano. Atraído hacia la Orden de Santo Domingo, realizó los estudios de Humanidades en Ocaña y La Mejorada. Estudió la Filosofía en Avila y la Teología en Rosaryville (Estados Unidos) y Manila. Destinado a las misiones de China evangelizó primero los pueblos de Kesen, Kongchu y la villa de Stapu. En el año 1934 fué nombrado profesor del Seminario mayor y, a los dos años, también del menor. Durante su profesorado se dedicó a preparar un diccionario chino-español en el dialecto de Fogán. Estuvo algún tiempo en la misión de Zein desde donde salió para Sanghai a fin de editar el diccionario. No pudo volver, por entonces, a la misión por causa de la guerra. En el entre tanto recorrió las misiones del Japón. Estuvo en Pekín perfeccionándose en el mandarín y en las letras chinas. En 1946 pudo volver a la misión. Estuvo dos años en Santueo. Dos años después es nombrado maestro de estudiantes en el Convento de Hongkong y director del Colegio misionero. En todos los ministerios y cargos en que los superiores le han colocado, ha realizado una labor efectiva de apostolado. Además de conocer a fondo la difícil ciencia de los caracteres chinos está profundamente versado en Historia de las Misiones orientales. Con el fin de descansar de su continuada actividad ha venido ha España y

a Avila en concreto donde tiene su familia.

Deseamos que tanto para él como para sus familiares estos ratos de intimidad que pasan unidos le sirvan de solaz y de descanso y renueven su espíritu para volver al trabajo donde y cuando los superiores así lo dispongan.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 7'5.

Mínima, 1'5 bajo cero.

Del momento (seis y media de la tarde), 2'5

EL DIARIO DE AVILA

Redacción - Administración
Plaza del Taziente Arévalo, 7

Teléfono 24

Apartado de Correos, 6

¡Ha vuelto otra vez el mal tiempo!

Buen sentido de predicción tiene nuestro colaborador señor Lorente (Meteor). A la crónica del tiempo que ayer publicamos se ha sucedido, confirmando, el siguiente parte meteorológico nacional que dice así:

Es probable la entrada en la Península, por Galicia, de un frente frío, que atraerá a esta región aguaceros con tormentas y granizos, vientos del Noroeste y cambios de temperatura. Más tarde pasará al Duero, Centro y Extremadura, con lluvias.

En fin, que enero ha vuelto el «crabon», como decían nuestros abuelos, y ya no es solo probable según expresa el parte antedicho lo del cambio de tiempo, sino seguro. A la hora en que escribimos —dos y media de la tarde— está nevando con grandes bríos en la capital.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 48 horas:

Nacimientos: María Fernández San Ciriaco, en el Paseo de San Antonio; Francisco Negro Ortiguz, en plaza del Rollo 13; Emilio Rodríguez Hernández, en Bajada de las Cobachueas 18, y María Isabel González Alonso, en Martín Carramolino 11.

Funciones: Paulino Zurdo Muñoz, de 55 años de edad, en el Hospital Provincial, y Lorenza González Hervás, de 81 años, en calle de Estrada 8.

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitudes de servicios de transportes mecánicos por carretera

INFORMACION PUBLICA

El Boletín Oficial de la provincia núm. 9, de fecha 20 de enero de 1951, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transporte de viajeros por carretera entre Madrid y Salamanca, por Arévalo, a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación provincial, a los Ayuntamientos de Madrigal de las Altas Torres, Barromán, Villanueva del Aceral, Aldeaseca, Arévalo, Espinosa de los Caballeros, Orbita, Guterremuñoz, Adanero, Sanchidrián y Maello, Sindicato provincial de Transportes y a los concesionarios o titulares de los siguientes servicios: RENFE, titular de la línea de León a Madrid; don Melquiades Hidalgo, de las de Arévalo a Avila por Mingorría y Madrigal-Arévalo Avila, y don Zacarías González Calle, de la de Horcajo Fontiveros-Avila.

Avila 22 de enero de 1951.—El ingeniero jefe, Angel Araoz.

Sucesos en la Provincia

Hurlo de varios objetos y dinero

VILLAFRANCA.—Celestino Orgaz Cornejo, se presentó a la Guardia Civil, denunciando que, cuando se hallaba cortando árboles en la finca denominada «Prado Bajo», del término municipal de Bonilla de la Sierra, dejó colgada en una pared cercana, la chaqueta en la que guardaba una cartera con 201 pesetas y diversos documentos, todo lo cual no sé que le faltaba al terminar su trabajo, sospechando de su compañero, Paulino Herrera García, de 20 años de edad, natural y vecino de San Miguel de Corneja, quien, interrogado por la Guardia Civil sobre el particular, manifestó hallarse en posesión de lo desaparecido, pero asegurando que lo había hallado caído en el suelo, por aquellas inmediaciones, guardándose sin decir nada a su compañero.

La Benemérita recuperó el dinero, cartera y documentos y procedió a establecer el oportuno atestado de denuncia que entregó al señor Juez de Paz de esta villa.

Trato brutal, lesiones y faltas contra el orden público

VILLANUEVA DE GOMEZ.—

El vecino de Tihostillos Sigifredo Rubias Herrera, denunció a la Guardia Civil que, en el establecimiento de bebidas de su vecino Jesús Martín González, había maltratado de obra un hijo del denunciante, Manuel Rubias Blanco, de 18 años, cuando este fué a llamar a un conductor que allí se hospedaba. Los autores de dicha agresión fueron los también vecinos de este pueblo Basilio del Dedo Enriquez y Virgilio Rodríguez Martín. Estos habían pasado la noche acompañados de sus convecinos Narciso Gallego Rodríguez y Jesús Martín González, en dicho establecimiento, jugando, bebiendo y molestando a los vecinos con su tertulia, cosa que no es la primera vez que sucede en dicho establecimiento, por lo que fué debidamente denunciado por la Guardia Civil. Cuando el citado Manuel, de 18 años, entró con el fin propuesto, Basilio le asió por el cabello, tirándole sobre el mostrador, momento en que se acercó Virgilio y cogiendo al mencionado menor uno por los pies y otro por la cabeza lo lanzaron brutalmente contra la estufa, dándole un golpe en el costado derecho, a causa del cual, según el médico titular que le reconoció, padece megilamiento en la región del tórax, interesado varias costillas, sin que, de momento se pueda pronosticar la gravedad de la lesión interna. Parece ser que no existía motivo alguno que justificara tan salvaje actitud la cual se cree fué originada por la bebida. La Guardia Civil ha detenido a Basilio y Virgilio.

OCTAVARIO por la unión de las Iglesias

(Del 18 al 25 de enero)

Día 23.—Rogar por la conversión de los malos cristianos y apóstatas.

El mayor mal que desgarra a la Iglesia y que sería capaz de matarla, si una asistencia divina no protegiera su vida, es el de los malos cristianos. Todos hemos recibido el bautismo, pero, a veces, ¿en qué se diferencia la conducta de un cristiano tibio, indiferente, de la de un pagano? Quizá todavía se guarden las formas exteriores, cuando en lo interior bulle la podredumbre de los pecados.

Pidamos, pues, por estos desgraciados que tanto sean el cuerpo de la Iglesia, y son causa de escándalo para otros cristianos y aun para los infieles; y pidamos, sobre todo, por los pobrecitos apóstatas, que han tenido la desgracia de alejarse del Padre de familias.



Aludes de nieve producen numerosas víctimas en los Alpes

En las cercanías de Estira, otro alud estuvo a punto de sepultar a un grupo de salvamento

ZURICH, 22.—El Instituto Meteorológico de Suiza pronostica que hoy se registrarán nuevos aludes de nieve en las regiones alpinas.

Millares de personas, la mayoría turistas extranjeros, han quedado aislados del mundo por los enormes desprendimientos y amontonamiento de nieve. Afirma dicho Instituto que son escasas las perspectivas de tiempo favorable. Sigue nevando, y los elegantes lugares de invierno de Davos, Saintz, Morritz y Permentt están aislados y no hay esperanzas de restablecer las comunicaciones ferroviarias antes de mañana.

La única tragedia que se recuerda mayor que ésta, fué la acaecida en 1500. Un desprendimiento de rocas mató cerca de 500 personas en Goidau, en las inmediaciones del lago Zug. Pero solamente a consecuencia de aludes propia mente dichos, la mayor catástrofe exterior registró solamente diecinueve muertos.

Numerosos grupos de salvamento están empeñados en la labor de llegar a los puntos aislados por la nieve. En dos hoteles próximos a Innsbruck hay 500 huéspedes—extranjeros en su mayor parte—que se hallan incomunicados, mientras continúa nevando, lo mismo que en el resto del Tirol.

Hasta ahora los aludes, en las tres vertientes alpinas, han causado 127 muertos, distribuidos en la siguiente forma: Suiza, 75; Austria, 46; e Italia, 6.

Siguen desprendiéndose grandes aludes, por lo que se teme que aumente el número de víctimas.—EFE.

Gazador sepultado

VIENA.—Una enorme masa de nieve se precipitó sobre el lugar donde un grupo de salvamento estaba procediendo a rezar por el alma de las víctimas de un alud. En aquellos instantes se dejó oír el ruido de una nueva avalancha.

El hecho ha ocurrido en las cercanías de Estira y la víctima era el cazador Daniel Schoefauer, que fué enterrado vivo por el desprendimiento de otra masa de nieve. La Policía, con la ayuda de perros de San Bernardo, consiguió extraer a Schoefauer, después de tres horas de improbos trabajos. El cazador expiró minutos después de estar en la superficie. Los miembros de salvamento lograron ponerse a salvo a duras penas.—EFE.

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitud de servicios de transportes mecánicos por carretera

INFORMACION PUBLICA

El «Boletín Oficial» de la Provincia número 9, de fecha 20 de enero de 1951, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transporte de viajeros por carretera de Madrid a Salamanca por Avila, a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación provincial, Ayuntamientos de Giralducón, Narros del Castillo, Chaherrero, Muñogrande, San Pedro del Arroyo, Avelante, La Alamedilla, Narrillos de San Leonardo, Avila, Vicolozano, Berrocalejo de Aragona, Mediana, Ojos Albos y Aldeaveja, Sindicato provincial de Transportes y a los concesionarios o titulares de los siguientes servicios: don Melquiades Hidalgo, titular de las líneas de Madrigal Arévalo-Avila y Arévalo a Avila por Mingorría; don Zacarías González Calle, de la de Horcajo-Fontiveros Avila; don Julio Pérez Gómez, de la de Arevalillo Gallego de Sobrinos-Avila; don Anastasio Berrón Bejarano, de la de Pedro Bernardo Avila; don Teófilo Ruiz de la de Cepeda de la Mora a Avila; don Gonzalo León, de la de Arenas de San Pedro a Avila; don Celso Parada, de la de Venta del Obispo a Avila; «Automóviles Avila Piedrahita-Barcos», de la de Barco de Avila a Avila y R. E. N. F. E., de la de Avila a Madrid.

Avila, 20 de enero de 1951.—El ingeniero jefe, Angel Araoz.

SE PRECISA sirvienta que sepa cocinar, matrimonio solo. Informes, don Juan González; farmacéutico. Cardenosa.

(Viene de 1.ª página)

adonde acudieron a recibirle algunas personalidades, le fueron rendidos honores por una compañía de Tropa. El general, no hizo ninguna declaración y, en automóvil, se trasladó directamente al hotel donde se hospedaba.

El ministro francés del Interior ha declarado que, la manifestación organizada por los comunistas, para protestar por el regreso de Eisenhower, ha sido suspendida y se han tomado las oportunas medidas para asegurar el orden y evitar las concentraciones y desmanes de los comunistas franceses.—EFE.



LA SEÑORA

Doña Emiliana Méndez Jiménez

Ha fallecido en el día de hoy en Padiernos (Avila)

A los 53 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Rafael Jiménez Sánchez; hijas doña Ana María, doña Veneranda, doña Albina, doña Francisca y doña Catalina; hijos políticos don Félix Jiménez Martín (Teniente de Infantería) y don Mariano Galán Blaya (Industrial); nietos Juan, Félix, Carmen y Dolores; hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan la tengan presente en sus oraciones.

La conducción del cadáver tendrá lugar mañana a las once en el cementerio de dicho Padiernos, 23 de enero de 1951

CLINICA QUIRURGICA
Dr. Emilio Suárez Bajo
Cirugía, huesos y articulaciones
Habilitaciones para enfermos operados.
Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5
Paseo Don Carmelo, 14. — AVILA